

Quartier rouge sous le regard des étudiants

Vendredi, une dizaine d'étudiants et d'enseignants de l'École nationale d'art et de design de Limoges (Ensad), étudiants de l'ARC « Expérience du territoire », ont passé la journée à la gare.

Cette journée d'études s'est inscrite dans le cadre des actions de la Société des nouveaux commanditaires, association soutenue par le ministère de la Culture et de la Fondation de France initiée dans les années 1990. Quartier rouge a intégré le réseau des médiateurs pour la Nouvelle-Aquitaine avec quatre médiatrices.

« L'action Nouveaux commanditaires permet à des citoyens de s'associer à des artistes et de commander des œuvres d'art répondant au contexte spécifique qui est le leur.



QUARTIER ROUGE. Une dizaine d'étudiants de l'École nationale d'art et de design de Limoges (Ensad) sont venus sur le terrain dans le quartier de la gare.

Elle s'adresse à tous et a permis de produire plus de 500 œuvres d'art ».

La démarche trouve son illustration à Felletin avec

la réalisation de Play time, le skate park porté par de jeunes Felletinois dont Quartier rouge a accompagné la réalisation.

A Limoges, l'ARC, accompagné par les enseignants Vincent Carlier, Nicolas Gautron et Dominique Mathieu, s'intéresse depuis plusieurs années aux différents contextes de la création artistique en dehors des espaces dédiés à l'art contemporain.

Vendredi, étudiants et enseignants se sont penchés sur l'action de Quartier rouge et au-delà sur la commande artistique citoyenne. L'objectif était de permettre de mieux appréhender les réalités auxquelles les étudiants seront confrontés à la sortie de l'école.

Quartier Rouge leur a ainsi proposé de découvrir le quartier de la gare et de rencontrer différentes formes de réponses imaginées localement. ■